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Un informe de Faura Casas dice que el presupuesto municipal
es desvirtuado y no permite un control esmerado del gasto

EI Ayuntamiento se resiente
de la herencia economica

JORDIPURTI

La implantadon de un proto
colo de registro, aprobacion y
pago de facturas para asegu
rar que se liquiden en un

plazo maximo de sesenta eli
as; la implantadon progresiva de
un sistema para conseguir que to

das las adquisiciones se realizan de
acuerdo con la ley de contratos;
trabajar en procedimientos para
asegurar que todos los gastos que
realizan las areas municipales ten

ga su transladon inmediata en la
contabilidad y poder consultar la
situadon, tanto de las partidas co

mo de las facturas que han gene
rado, son algunas de las correccio
nes que el gobiemo de CiU quiere
implantar tras conocer las condu
siones del informe sobre la situa
cion economico-financiera del

Ayuntamiento de Sant Celoni a

15 de junio de 2007. EI informe,
elaborado por Faura Casas, fue

aprobado en el pleno celebrado

ayer jueves en Sant Celoni.
EI informe expone que en el

Ayuntamiento no se ha realizado
un trabajo transversal entre las
distintas areas que haya perrnitido

una partidpadon
coordinada de es
tas en las actua

ciones desarrolla
das por el consis

torio. Asimismo
se resalta que los

procedimien tos

actuales provo
can demoras en

la tramitadon de

algunas facturas y
retraso en el pa-
go. Faura Casas Carles Mas, responsable de Hacienda.
indica que el
44% de los con-

tratos menores no se han tramita
do desde el departamento de com

pras ni con el procedimiento esta

bleddo, hecho que puede producir
desequilibrios presupuestarios, da
do que no se ha podido certificar
para la intervendon la existencia
de credito adecuado y suficiente.

En reladon a la gestion presu
puestaria se asegura que el retraso

en la realizacion de los apuntes
contables comporta que la gestion
presupuestaria no sea una herra
rnienta con capacidad de informa
cion sobre la disponibilidad presu
puestaria y tambien que se reali-

Empiezan las obras de construccion
del segundo tunel en Dr. Trueta
Las obras de construcdon del segundo ninel de la calle Dr. Trueta ya
han empezado con el derribo de las naves existentes entre las calles Dr.

Trueta, doctor Barri y Angel Guimera. Este es el paso previo a la cons

trucdon del nuevo ninel de entrada en Sant Celoni por la puerta de po
niente. El nuevo acceso hara las funciones de via de salida de Sant Ce

loni hacia la C-35, mientras que el actual tunel unicamente hara las
funciones de entrada al municipio. El inicio de las obras, ha obligado a

tomar algunas medidas de seguridad para evitar riesgos y rninirnizar al
maximo las molestias que esta obra pueda ocasionar.

El proyecto de construcdon de este ninel ya proviene de la legislatu
ra anterior y por ello, el actual equipo de gobiemo ha decidido incor

porar algunas modificaciones que el Departamento de Politica Territo
rial de la Generalitat ha aceptado. Este es el caso de un paso de peato
nes no previsto y la homogeneidad enla fachada de la obra. J.P.

La gestion del suelo no urbanizable
en el entorno metropolitano a debate
La Rectoria Vella de Sant Celoni ha acogido esta semana la tercera se

sion del Espacio de debate y reflexion sobre economia, territorio y cali
dad de vida en el Valles Oriental, organizada por el Consell Comarcal
del Valles Oriental. El tema debatido en Sant Celoni ha tenido como

eje central la gestion del suelo no urbanizable en el entomo metropoli
tano. teniendo a Marti Boada como maximo protagonista con su

conferencia sobre el valor de las extemalidades culturales yambienta
les del espacio rural metropolitano. El objetivo de este espacio de anali
sis es poder hacer propuestas de actuadon que ayuden a la planifica-
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zan contrataciones que podrian
ser consideradas "fracdonamientos
de los contratos para evitar los procedi
mientos concurrentes, en contra de 10

que establece la Ley de contratos de las
Administraciones Publicas ".

El informe tarnbien es critico
cuando se refiere al control finan
ciero sobre los contratos y conce

siones de servicios "ya que no se tie
ne constancia de que se realizara el
control financiero de servicios munici

pales como la recogida de basuras, pis
cina cubierta a servicio de agua ",

Tambien se advierte que la estruc

tura del presupuesto no tiene con-

RdV

signada todos los gastos corrientes
previsibles del ejercicio, "este hecho
se considera una mala prdctica presu
puestaria, desvirtua el presupuesto
municipal como rejlejo de las politicas
de actuacion de la corporacion y no

permite un control esmerado del gas
to ". En este apartado tambien se

identifica que aproximadamente
700.000 euros (que podria ser una

citra superior) de los ingresos ordi
narios del Ayuntamiento, depen
den del cido economico "yen el ac

tual periodo de desaceleracion ecorui
mica el Ayuntamiento puede ver

aminorados los ingresos que dependen
del ciclo economico y, a la vez podria
comprometer la capacidad para gene
rar ahorro neto positivo ".

El tiron de orejas tambien llega
por los programas de inversion ya
que presentan un Indice de ejecu
cion bajo. Asi, en el aiio 2005 so

lamente se ejecuto e131,5% de las
inversiones reales y en el afio
2006 e146,37%. Para el aiio 2007
se identifican 4,6 millones de eu

ros de inversiones plurianuales en

el presupuesto inicial r sin que se

explicite la finandadon en ejerci
cios futuros.

El equipo de gobierno actual,
ajeno a los presupuestos anterio

res, ha previsto un plan de inver

siones a 10 afios que determine
las necesidades de equipamientos
e infraestructuras del municipio
y su posible financiacion. Tam

bien hay que tener presente que
la deuda municipal en el afio
2007 sumaba 10,7 millones de

euros. el 71, 12 % de los ingresos
ordinarios.

cion de politicas publicas que potencien el desarrollo local sostenible y
equilibrado de los municipios de nuestra comarca. J.P.

La Generalitat visita el terreno donde se

levantara el nuevo parque de bomberos
RdV

EI acuerdo defini
tivo para la com

pra de los terrenos

donde se ubicara
el nuevo parque
de bomberos
todavia no es defi
nitivo, aiin cuan

do esta muy bien
encarninado y no

se espera que
haya ningun pro
blema entre el

propietario de la

parcela y el Ayuntamiento de Sant Celoni. Tanto es asf que Olga Lanau.
directora general de Emergencias y Seguridad Civil del Departamento de

Interior de la Generalitat y Francese Deulofeu, alcalde de Sant Celoni.
acompaiiados de mandos del cuerpo de Bomberos de la Generalitat han
visitado el terreno. Olga Lanau ha manifestado que se trata de un buen

terreno, muy proximo a la rotonda de la AP7 y ha afirmado que el nuevo

parque podria estar en marcha en el plazo de entre dos y tres aiios.
El proyecto, ademas de las instalaciones habituales de un parque de

bomberos tambien esta previsto que acoja un centro especial y de un

helipuerto. El coste de la construcdon gira en torno a los 3 millones de

euros. JP
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